



MEDIENMITTEILUNG

Der ACS lässt den Mythos «Klausen-Rennen» aufleben

Bern, 23. Mai 2022: An seinem Stand an der diesjährigen Swiss Classic World steht beim ACS das 100-jährige-Jubiläum des legendären Klausen-Rennes im Zentrum. Dabei lässt er den Mythos dieses Klassikers aufleben. Mit einem modernen Rennsimulator ermöglicht der ACS den Besucherinnen und Besuchern das Klausen-Rennen pur und damit die automobilen Leidenschaft von gestern und heute hautnah zu erleben.

Vom 27. bis 29. Mai 2022 findet auf dem Gelände der Messe Luzern die diesjährige Swiss Classic World statt. Traditionell ist der Automobil Club der Schweiz ACS, der für automobilen Leidenschaft steht, mit einem attraktiven Stand an der führenden Oldtimer-Messe der Schweiz präsent.

In diesem Jahr kredenzt der ACS den Besucherinnen und Besuchern einen besonderen Leckerbissen. Zum 100-jährigen Jubiläum des Klausen-Rennens können Interessierte am Stand des Automobil Clubs sich virtuell der Herausforderung dieses anspruchsvollen Kurses stellen. Dank modernster Simulatoren-Technik von RacingFuel können sie sozusagen das Klausen-Rennen pur erfahren. Wer einen nicht ganz so anspruchsvollen Kurs bevorzugt, das Rennfeeling aber trotzdem nicht missen möchte, der findet eine spannende Alternative im Simulator mit dem Kurs des GP Monaco Historique. Unabhängig davon, ob Klausen-Rennen oder GP Monaco Historique, ein unvergessliches Erlebnis ist garantiert.

Spezialkonditionen für ACS Mitglieder

Mitglieder des ACS profitieren bei einer Online-Ticketbestellung von einer Vergünstigung von 20 % auf den Eintrittspreis. An allen drei Messetage, können ACS Mitglieder, die mit einem Oldtimer (Jahrgang 1992 oder älter) anfahren, auf Voranmeldung ihr Fahrzeug kostenlos vor der Messehalle präsentieren.

Für Rückfragen:

- Fabien Produit, Generalsekretär ACS, fabien.produit@acs.ch, Tel. 031 328 31 17

Der Automobil Club der Schweiz ACS wurde am 6. Dezember 1898 in Genf gegründet und bezweckt den Zusammenschluss der Automobilisten zur Wahrung der verkehrspolitischen, wirtschaftlichen, touristischen, sportlichen und aller weiteren mit dem Automobilismus zusammenhängenden Interessen wie Konsumenten- und Umweltschutz. Er widmet der Strassenverkehrsgesetzgebung und ihrer Anwendung besondere Aufmerksamkeit. Er setzt sich ein für die Verkehrssicherheit auf der Strasse.